



TRANSDEV PICARDIE : RAZ-DE-MARÉE SUD/SOLIDAIRES !

Chez Transdev Picardie, à Clairoix, la répression syndicale n'as pas fonctionné. Le harcèlement et les attaques incessantes contre les militant-e-s et élu-e-s Sud/Solidaires ont eu pour effet de renforcer la détermination de nos camarades à lutter pour le respect des droits des salarié-e-s.

ÉLECTIONS DES 03 ET 04 JANVIER 2023 : SUD TRIOMPHE

Alors qu'au scrutin précédent, les listes présentées par Sud/Solidaires avaient déjà recueilli une large majorité, cette tendance s'est confirmée les 03 et 04 janvier. Cela signifie que, d'une part, le message et les revendications portées par Sud/Solidaires sont partagés par les salarié-e-s de Transdev Picardie, et que d'autre part, les salarié-e-s font confiance à Sud/Solidaires pour respecter les engagements pris.

87,89% DES VOIX
7 ÉLUS TITULAIRES
7 ÉLUS SUPPLÉANTS

Nous sommes conscients de la **confiance** que les salarié-e-s nous accordent, et de la **responsabilité** qui en découle. Comme nous l'avons toujours fait, nous exercerons nos mandats dans l'intérêt des salarié-e-s. Mais Sud/Solidaires, c'est avant tout une **organisation syndicale de lutte**. C'est pourquoi ces résultats électoraux ne sont pas une fin, mais un début. Un encouragement à mener le combat pour la **justice sociale** et le **respect des droits** des salarié-e-s.

**MERCI À TOUT-E-S POUR
VOTRE CONFIANCE.**